



発行日 2022.6.20

6月に入り、暑い日や雨など天候の変化が続いている。熱中症にならないように水分補給をし、元気には過ごしてほしい。

場を果たしたいと思います。

総体を終えて

自分たちの力を出し切れた何も出来ないまま終わってしまったという感じでした。けれど、負けに過去を悔やんでも何も変りません。自分たち3年生に残されたあと一つの大會で全国へ行くために気持ちを新たにして日々取り組みたいと思います。

3年：松葉 千智

今回の試合を終えて、とても悔しい思いをしてしまったので、自分達の最後の試合である春高予選で香川らしいバレーボールができるようにこの夏、秋と自分のレベルを上げていきたいです。

3年：高橋 那南

総体を終えて、このままではダ×だ。という事が改めて身に染みて苏かりました。勝負にグレーは無い。自分たちが成長できる最後のチャンスだと思います。冬2月は必ず優勝するため、また1からチームを作り直していくます。

3年：下村 実希乃

今回の総体は、ベスト8というとても悔しい結果となりました。大会前にしていたことを出しきれず、相手の勢いに春高予選でしまいました。ですが、点を取った時は走り回って思いっきり全力で喜んでました。春高予選では、どのチームよりも粘り強いレシーブと、力強いスパイクで勝負出来るよう日々の練習で善進していきます。

3年：池本 胡桃

大会を終えて私は負けの面で、失敗をしたらすぐマイナスな事だけを考えてしまうことが多くありました。ですが、これからは、失敗してもマイナスな事は考えず前向きに取り組んでいきたいです。次は1・2年生Xインの練習が残りますので、体力トレーニングから頑張っていきます。

2年：西嶋 桃音虹

3回戦の城西戦では、自分達が約1ヶ月間してきての練習の成果を發揮できることが出来て、悔しい試合となりました。この悔しさを忘れず日々アッパーし、春高予選で必ず1位を獲得し春高出

2年：松尾 はるか
今回の総体では、香西の甲府では負けない限り強いバレーボールが出来ませんでした。私自身も勝負の場面で決めることが出来ず、自分の課題を知ることができた大会でした。次は1・2年生Xインの後藤杯があるので、2の大会で優勝できるようにまずは基礎から見直し、体力トレーニングなども皆で頑張っていきます。

2年：正井 結梨

香西に入つて初めての公式戦で、自分らしいバレーボールができず、とても悔しい思いをしてしまいました。ですが、2の大会を機に自分の課題を見つけようとができたので次の後藤杯で自分らしいプレーができるように基礎から見直していきたいです。

1年：石川 寛生

大会結果報告

1回戦：四学香川西 2-0 高松桜井

1セット目：25-10
2セット目：25-0

2回戦：四学香川西 2-0 津田

1セット目：25-21
2セット目：25-9

準々決勝：四学香川西 0-2 女鹿城西

1セット目：22-25
2セット目：15-25

応援ありがとうございました。

バレーボールのお知らせ

7月(8日(月)) 19:00~

- 対象者：(小学生・中学生)
- 持ち物：(ニューズ・タオル・水筒)

たくさんの参加をお待ちしております!

読んでいただきありがとうございます!

発行責任元：四国学院大学香川西高校